

## Gasparini y Zarandona recorrieron el sitio donde se mudará IOMA

Escrito por Administrador  
Sábado, 23 de Mayo de 2015 00:00

---

{besps}salud23052015|width=215|height=287{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, junto al director regional de IOMA (Instituto de Obra Médico Asistencial) Saladillo Gerardo Zarandona, recorrieron el sitio al cual se mudará la actual oficina de IOMA de Roque Pérez. Se deben llevar a cabo sendas refacciones y reparaciones varias para adecuar el lugar para su óptimo funcionamiento.

Recordamos que actualmente la oficina de IOMA se encuentra ubicada dentro del palacio municipal, por lo que este cambio será beneficioso no solo para los afiliados que concurren a realizar sus trámites, sino también para el personal que trabaja día a día en dicha obra social.